
議会改革協議会

2016年 8月 23日
場所：4階 第 1委員会室
早退 村山金敏議員・三浦桂司議員

書記 毛受明宏・郷右近修

協議事項

１ 議会報告会について

記録・アンケートは総務委員会が担当して決定する。

  受付は福祉文教委員会。

  会場設営は建設消防委員会。（準備・片付けは全員で）

  分科会は３常任委員会に分かれて行う。

  議会改革推進協議会の報告はするのか。

    ・この 1年で大きく変化していないので省略。
    ・各分科会検討事項の中間報告をする。

    以上の意見が出て、決を採り報告をすると決定した。

  次回 10月 13日に各委員会でレベル合わせをする。

２ 定数・報酬について

  現時点で特別委員会の設置を考慮して予算をとるかは決めかねるので、期限をいつまで

  にするのか、市民参加をどうするのか。について 8月 24日の分科会で再度議論し、ま
とまらない場合も含めて協議会に報告する。

  予算要求の関係上、分科会を特別委員会に格上げの議論をされたが、今後の課題となる。

３ IT化について
グループウェアを委員間のコミュニケーションには使っているが、事務局がそこに入ら

ないと進まない状況になっている。セキュリティーの関係上、事務局が入れない状態。

鳥羽市議会がグーグルドライブ 20ギガを利用している例を基に検討して行く。

４ 議会基本条例見直し分科会の設置について

  会派から一人ずつメンバーを出して分科会で議論する。

  （宮本英彦・山盛さちえ・近藤裕英・一色美智子・鵜飼貞雄・郷右近修）

５ 災害時の議員の役割について

  豊明市自主防災会と意見交換会を開催し、各地域の意見を伺い議論をする。



６ 本会議の運営について

  時間内で当局が回答できるよう各議員が心がけて質問を行ってもらい、その上で打ち切

 りは議長の判断とする。

一般質問以外の本会議の放映について

  事務局の了解が出た時点でＹｏｕＴｕｂｅを利用することで一致した。

７ 子ども議会について

3月開催(案)を考慮すると早期に持ち帰り、各会派から回答を出さなければならない。
9月 16日の協議会で 3月実施(案)について結論を出す。

次回開催は 9月 16日午後より
次回協議事項

・定数・報酬分科会の報告と協議の進め方について

・子ども議会の開催時期について

次回会議録作成者 清水義昭議員 近藤千鶴議員


